
Der erste Stadtrat Humpe-Waßmuth führt ins Thema ein. Anschließend stellt Frau Dr. Barth 
den Projektbericht "Heilpädagogische Leistungen für Kinder 07.2011 – 06.2012" vor. 
 
Wesentliche Punkte sind: 
 
− Alle Beteiligten haben ein positives Fazit gezogen. 

− Die bis 2012 zu erzielenden Einsparungen sind nicht weiter steigerbar. 

− Sinnvoll wäre ein weiteres Re-Assessment nach drei bis sechs Monaten, das zzt. auf 
Grund der Haushaltslage nicht durchgeführt werden kann. 

− Das Projekt sollte fortgesetzt werden. 

 
Der Erste Stadtrat Humpe-Waßmuth schlägt nach der Diskussion im Anschluss vor, den zwi-
schen den niedergelassenen Ärzten und dem Fachdienst Gesundheit begonnenen Kommuni-
kationsprozess fortzusetzen und im Ausschuss weiter zum Thema zu berichten. 
 
Beschluss: 
Die Anträge a) und b) werden einstimmig angenommen. 
 
Endg. entsch. Stelle: 
Ratsversammlung 
 


